

CANTON

SAINT-PIERRE-EGLISE

Isabelle Houmeau - 06 85 92 99 22 - Philippe Renaud - 02.33.43.74.40

»» Maupertus-sur-Mer

Remise de prix pour Cidre Cotentin

Pour la 7^e année consécutive, l'association Cidre Cotentin a remis ses prix au restaurant La Maison Rouge à Maupertus-sur-Mer. Six jurés, dont David Lemée, propriétaire du restaurant, et son sommelier Guillaume Patard, avaient en charge de départager les dix-huit candidats. Le choix

était difficile, tous les candidats présentant des produits de qualité. A l'issue des dégustations, quatre candidats se sont vus décernés une médaille, d'or pour les Vergers de la Chapelle et la Ferme de la Commanderie, et d'argent pour la Cidrerie du Père Mahieu et le Cidre Théo Capelle.

L'association Cidre Cotentin regroupe des producteurs qui proposent un produit naturel et authentique 100 % pur jus. Elle s'est engagée dans une démarche d'obtention des appellations AOC et AOP et devrait ainsi rejoindre en 2015, les autres régions cidricoles reconnues.



Les quatre producteurs récompensés par leurs pairs.